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кстово:
давайте познакомимся

ПРОСТО ЦИФРЫ

Весной и летом текущего года 
Кстовская домоуправляющая 
компания выполнила следующие 
работы:

– отремонтированы
14 подъездов,

619 погонных метров
межпанельных швов,

2636 квадратных метров
мягкой кровли,

135 кв. метров шиферной кровли,

547 кв. метров отмостки;

– заменён
3861 погонный метр труб

на инженерных коммуникациях;

– установлены
23 лавочки,

586 погонных метров
ограждений газонов.

В управлении ООО «КДУК» находится 347 многоквартирных дома,
общей площадью – 786 тысяч 199,01 м2,

количество проживающих в домах – 33392 человек

  ОБЩЕСТВО С
 ОГРАНИЧЕННОЙ
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ

• Санитарное содержание 
придомовой территории и 
подъездов: подметание, сухая 
и влажная уборка полов и стен 
в подъездах, уборка лифтовых 
кабин, перил и поручней, убор-
ка снега;

• благоустройство различ-
ных архитектурных элемен-
тов, входящих в общедомовое 
имущество: покраска лавочек, 
элементов детских игровых 
комплексов, восстановление 
ограждений, завоз грунта, рас-
сады.

• вывоз твердых бытовых 
отходов, крупногабаритного 
мусора и жидких бытовых от-
ходов;

• проведение работ по спилу, 
кронированию и вывозу де-
ревьев, признанных комиссией 
аварийными;

• проведение дератизации, 
дезинфекции.

 8 (83145) 2-98-93

ОТДЕЛ БЛАГО-
УСТРОЙСТВА

Еробкин Павел Валентинович
Прием населения:

пятница с 10:00 по 12:00.
Запись на прием по телефону 

8 (83145) 2-98-89

• Обследование инженерных 
коммуникаций и строительных 
конструкций МКД, планирование 
ремонтных программ на МКД;

• взаимодействие с населени-
ем при обсуждении планов ра-
бот на предстоящий год;

• контроль предоставления 
коммунальных услуг надлежа-
щего качества в соответствии 
положенным срокам;

• функция технадзора по ре-
зультатам выполнения работ.

 8 (83145) 2-98-90, 2-98-94

ПРОИЗВОДСТВЕННО-
ТЕХНИЧЕСКИЙ ОТДЕЛ

• Прием заявок и обращений в ДК;
• консультативная и методическая 

помощь в вопросах проведения об-
щих собраний собственников;

• социальные мероприятия и 
мероприятия, формирующие 
культуру проживания в МКД;

• работа с гражданами по во-
просам деятельности КДУК;

• заключение договоров.
 8 (83145) 2-40-40, 2-98-97

ОТДЕЛ ПО РАБОТЕ 
С НАСЕЛЕНИЕМ

г. Кстово, ул. Магистральная,4«Б», 3 этаж
 2-98-89        kduk-kstovo@mail.ru

www.kduk.org

ПРОИЗВОДСТВЕННО-
ТЕХНИЧЕСКИЙ ОТДЕЛ

• Работа с обращениями жите-
лей по вопросам разъяснения 
положений жилищного законо-
дательства;

• урегулирование убытков при-
чинённых в результате аварий-
ных ситуаций на жилом фонде. 

 8 (83145) 2-98-93

ЮРИДИЧЕСКИЙ
ОТДЕЛ

! !

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ 
ДИРЕКТОР

ООО «РЭП»
1 участок

2 участок

3 участок

2-й мик-он, д. 18
 9-33-78, 2-73-89

• Регистрация и опломбирование счетчиков
на воду и электроэнергию,        • электрикина воду и электроэнергию,        • электрики

 7-13-28

 9-19-80, 9-19-81

 2-97-27 (круглосуточно)

ООО «РЭУ»

Абонентский отдел – 7-07-15
Передача данных приборов учета –

7-05-54, 7-25-18

ЦЕНТР СБК

ПАСПОРТНЫЙ СТОЛ

ООО «ЛИФТСЕРВИС»

• Аварийные ситуации в выходные,
праздничные дни и в нерабочее время

 9-30-67, 8-901-800-44-47

АВАРИЙНО-
ДИСПЕТЧЕРСКАЯ

СЛУЖБА

ул. Чванова, д. 11
 2-43-85

пр. Победы, д. 3«А»
 3-56-72, 3-56-73

По уму и в срок

КСТОВСКАЯ домоуправляющая 
компания хорошо развивается. 
Познакомившись с её деятель-

ностью, могу уверенно говорить, что 
вектор развития компании продуман и 
нацелен на решение конкретных произ-
водственных задач.

Одним из основных направлений де-
ятельности компании является созда-
ние каналов эффективного взаимодей-
ствия с жителями. Поэтому специалисты 
КДУК будут помогать жителям создавать 
советы многоквартирных домов, спо-
собствовать повышению их грамотно-
сти в вопросах ЖКХ. Именно советам 
МКД вместе с нашими специалистами 
надлежит определять, что прежде всего 
следует делать по содержанию и ремон-

Работать вместе с жителями 
В Кстовскую 
домоуправляющую 
компанию пришёл 
новый руководитель 
– Павел ЕРОБКИН. 
Перед ним стоят 
сложные задачи, ему 
надлежит решить 
немало проблем. 
Павел Валентинович 
кратко рассказал 
«Жилищному 
вопросу» о том, что 
он видит в качестве 
приоритетов в своей 
работе. 

ту каждого конкретного дома. На этой 
основе и должны формироваться пла-
ны-графики ремонтных кампаний. Это 
приоритетная, пожалуй, даже стратеги-
ческая задача компании.

Необходимы проведение полноцен-
ной ревизии состояния обслуживаемых 
домов, составление актов осмотра, «де-
фектовок», то есть постановка каждому 
дому «диагноза» и назначение соответ-
ствующего «лечения» в виде ремонтных 
работ. Планирование работ, сроков, 
поиск источников финансирования и 
решение других важных нюансов мы 
намерены проводить вместе с жителя-
ми. Уверен, что во взаимодействии с 
жителями нам будет по силам решение 
любых проблем. 

СПРАВКА «ЖИЛИЩНОГО ВОПРОСА»

Павел Валентинович Еробкин ро-
дился в 1965 году в Ворсме. Окончил 
Горьковский сельскохозяйственный ин-
ститут по специальности «инженер-
механик». В 2000 году получил второе 
высшее образование в Волго-Вятской 
академии государственной службы по 
специальности менеджер по управле-
нию финансами.

Более десяти лет работал на Ворс-
менском медико-инструментальном 
заводе им. Ленина. Прошёл путь от 
инженера-механика цеха до главного 
инженера предприятия.

С 2006 года работал в должности 
генерального директора ОАО «Домо-
управляющая компания Московского 
района» в Нижнем Новгороде. В 2010 
году занял пост директора госучреж-
дения «Волга», занимавшегося обслу-
живанием и содержанием зданий и со-
оружений областного правительства.

С 2011 года работал в администра-
циях Московского и Канавинского рай-
онов Нижнего Новгорода, отвечал за 
жилищно-коммунальный и энергети-
ческий комплекс, а также возглавлял 
районное управление коммунального 
хозяйства.

С ноября 2015 года работал дирек-
тором ООО «Светсервис», которое об-
служивает сети наружного освещения 
нижней части Нижнего Новгорода.
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КСТОВО:
ДОМОУПРАВЛЕНИЕ

Отопительный сезон в 
Кстове официально начался 
20 сентября. Однако пока 
нельзя утверждать, что тепло 
бесперебойно поступает 
во все дома. «Жилищный 
вопрос» выяснил у 
специалистов Кстовской 
домоуправляющей компании, 
почему между пуском тепла 
и его приходом в квартиры 
существует разрыв во 
времени. 

О зонах 
ответственности

Тепловая система города 
устроена следующим образом. 
Тепло вырабатывается в ко-
тельных. От них идут магистральные тепло-
сети. Они разветвляются на линии, идущие 
к кварталам и многоквартирным домам. За 
состояние и работоспособность наружных 
сетей отвечает ресурсоснабжающая орга-
низация. 

В каждом доме есть внутренняя систе-
ма отопления. Она находится в зоне ответ-
ственности домоуправляющей компании. 

Бесперебойная подача тепла начинает-
ся тогда, когда вся система – от котельной 
до батареи в квартире – заработает в штат-
ном режиме. Чтобы войти в такой режим, 
нужно отрегулировать работу каждого 
участка системы.  

Готовятся с весны

Кто-то жителей думает, будто пуск тепла – 
это одномоментное событие. Дескать, где-то 
нажали кнопку или открыли вентиль, и горя-
чая вода со скоростью городского автобуса 
устремилась по трубам в квартиры. На самом 
деле это не так. 

Подготовка к новому отопительному се-
зону начинается с окончанием текущего. 
Весной и летом проводятся гидравлические 
испытания систем теплопотребления, про-

мывка систем теплопотребления, ревизия за-
порной арматуры, восстановление изоляции. 

Кстовская домоуправляющая компания 
выполнила все регламентные работы по 
подготовке домов к отопительному сезо-
ну. Внутридомовые системы опрессованы, 
заполнены теплоносителем, удаляются 
воздушные пробки. Всё сделано для того, 
чтобы начать отопительный сезон в срок, 
установленный администрацией, – 20 сен-
тября. 

Не лампочку включить 

Пуск тепла – это процесс, состоящий 
из нескольких стадий.

Сначала запускаются котельные, от-
крывается запорная арматура на го-
родских тепловых сетях, центральных 
тепловых пунктах и тепловых камерах. 
Затем сети выводятся на определённый 
циркуляционный режим. Эти работы вы-
полняют сотрудники теплоснабжающей 
организации. Они требуют определённого 
времени.

Потом тепло поступает в многоквар-
тирные дома. Там работники домоуправ-
ляющей компании запускают в работу 

теплопотребляющие уста-
новки, если таковые есть, и 
устанавливают циркуляци-
онный режим во внутрен-
них системах домов. На это 
тоже нужно время.

Не всё 
в их силах 

Сбои могут произойти 
на любом участке. Про-
шлой осенью ресурсники 
три недели ремонтировали 
наружные сети на одном 
из проспектов Кстова. Со-
ответственно на три недели 

позже пришло тепло в дома жителей это-
го проспекта и близлежащих улиц.

В нынешнем году график заполнения си-
стем теплоносителем и график пуска теп-
ла, утверждённые администрацией города, 
практически совпали (документы есть в 
распоряжении редакции). То есть време-
ни для нормальной обработки систем, для 
того, чтобы грамотно заполнить их и уда-
лить весь воздух, чиновники не оставили. 
Поэтому следует ожидать, что по отдельным 
стоякам в домах циркуляция теплоносителя 
будет останавливаться, так как по наруж-
ным тепловым сетям воздух станет попа-
дать в дома и создавать воздушные пробки.

Чтобы сбоев не было, заполнение систем 
теплоносителем и собственно пуска тепла 
должны быть разнесены по времени. Тогда 
в случае попадания воздуха из тепловой 
магистрали во внутридомовую систему его 
можно сбросить. 

Нынче же пришлось проводить одно-
временно два вида работ. Поэтому тут же 
возникла проблема нехватки рабочих рук. 
Теплоснабжающие организации, оказав-
шись в цейтноте, тоже не успевают страв-
ливать воздух из теплосетей и «толкают» 
его в дома.

Специалисты КДУК прилагают все уси-
лия к тому, чтобы тепло в квартиры обслу-
живаемых домов поступало бесперебойно, 
заверили в компании. Однако, как видно 
из сказанного выше, не всё в их силах. 

И всё-таки в компании не намерены 
стоять на месте. Чтобы жители домов как 
можно раньше почувствовали тепло и не 
волновались за состояние своих теплосе-
тей, КДУК с подачи Национальной ассо-
циации организаций ЖКХ создала новую 
аварийно-диспетчерскую службу. Эта ре-
шило проблемы, накопившиеся в работе со 
старой недееспособной аварийной служ-
бой города, работавшей на весь район. 

Егор ИСАЕВ 
Фото Дмитрия МАРКОВА

КДУК 
ни на что 
не поменяем

Любая управляющая 
компания должна 

работать для людей. «Жилищный 
вопрос» обратился к жителям Кстова, 
чтобы из первых уст услышать оценку 
работы Кстовской домоуправляющей 
компании. Многие кстовчане знают 
этих людей, и их мнение будет им 
интересно.  

Егор КАШНИКОВ,
старший дома № 7 
по улице Парковой: 
– КДУК заботится о нашем доме уже 

много лет и делает это качественно. Я 
не раз лично обращался в компанию с 
разными проблемами, и всегда вопрос 
разрешался положительно. С этими 
людьми можно вести деловой разговор.

Сейчас наш дом склоняют к сотруд-
ничеству с другой кампанией, но это 
«тёмная лошадка». Точнее, это пока 
нулевая организация, которая не име-
ет средств к существованию. Переход 
считаю ошибкой.    

Иов ЛЕБЕДЕВ,
житель дома № 9 
по проспекту Рачкова:
– Менять проверенную годами 

компанию на другую я не собираюсь. 
Четыре года я был старшим по дому и 
видел всю подноготную. В КДУК рабо-
тают профессионалы.

Я знаю, о чём говорю, потому что 
могу сравнивать. Недавно наших 
жильцов стала агитировать другая 
компания. Впечатление отвратитель-
ное. Общего собрания не организо-
вали, встреч с жильцами не провели. 
Даже подписные листы в почтовые 
ящики не положили. Обращаются с 
людьми так, будто они ничто, пустое 
место.

А потом вдруг обнаруживаю кви-
танцию от новой управляющей ком-
пании. Строчка за холодную воду 
есть, водоотведение посчитали, а про 
горячую воду – ничего. Спрашиваю: 
как так? Ведь оплата за водоотведе-
ние складывается из суммы объёмов 
холодной и горячей воды, а в квитан-
ции только холодная. Ничего, говорят, 
потом будет. Короче, бардак!

ЧТО ЛЮДИ ГОВОРЯТ

Любая управляющая 
компания должна 

работать для людей. «Жилищный 

Пуск тепла: 
как это происходит
Специалисты КДУК рассказали, с какими проблемами 
им приходится сталкиваться в начале отопительного сезона 
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КСТОВО:
ДОМОУПРАВЛЕНИЕ

Уже два месяца работает аварийно-
диспетчерская служба Кстовской 
домоуправляющей компании. В штате 
службы – специалисты всех нужных 
профилей, есть современное ремонтное 
оборудование, налаженная система связи 
и контроля. Заявки жителей исполняются 
качественно и оперативно.

АВАРИИ в коммунальных системах до-
мов всегда случаются неожиданно. У 
кого-то прорвало трубу, где-то забило 

канализацию, а там вдруг пропало электриче-
ство. В таких случаях необходимо оператив-
ное вмешательство профессионалов. С этой 
целью в КДУК и была создана собственная 
аварийно-диспетчерская служба. 

Подобная служба существовала в Кстове 
и раньше. Но в силу разных причин у пред-
приятия появились проблемы, которые начали 
серьёзно сказываться на качестве его работы. 
Аварийная бригада приезжала на место ава-
рии спустя значительное временя, работала не 
всегда качественно, а иногда и вовсе не могла 
ничего сделать из-за плохого взаимодействия 
с другими коммунальными службами. Напри-
мер, бывали случаи, когда дом, в котором про-
рвало трубу, не отключался от водоснабжения, 
в результате чего стоки наносили немалый 
ущерб имуществу жильцов и дому в целом.         

Потому и решили в КДУК создать собствен-
ную аварийную службу. Такая служба была 
необходима и в силу правительственного по-
становления о минимальном перечне услуг, 
которые обязана оказывать домоуправляю-
щая компания.  

В начале лета принято решение о создании 
подрядной организации «Ремонтно-эксплу-
атационный участок», которая, в том числе, 
занялось и устранением аварийных ситуаций. 
АДС полностью укомплектовали инвентарем 
и инструментами, для неё закупили автомоби-

КДУК 
ни на что 
не поменяем
«Жилищный вопрос» 
обратился к жителям 
Кстова, чтобы из первых уст 
услышать оценку работы Кстовской 
домоуправляющей компании. Вот 
ещё два мнения (см. также стр. 6) 
известных в Кстове людей.  

Надежда ЮЖАНИНОВА,
жительница дома № 18 
по проспекту Рачкова: 
– Раньше КДУК работала плохо. При-

чина тому – непрофессионализм старого 
руководства. Теперь эти люди перешли в 
другую управляющую компанию и агити-
руют заключить с ними договор. С какой 
стати я должна это делать? Они ведь про-
должат халтурить и там.

Я решила остаться с КДУК и доверить-
ся её новым руководителям. Надо дать им 
шанс проявить себя.

Светлана КУЗНЕЦОВА,
жительница дома № 6/1 
по улице Полевой: 
– Старым руководством КДУК я недо-

вольна. Нареканий было много. А после 
того, как эти начальники ушли в другую 
компанию, и вовсе стало происходить что-
то странное. Вдруг появился документ, в 
котором жильцы нашего дома якобы 
поставили подписи за сотрудничество 
именно с той другой компанией. Мы спе-
циально проводили собрания и выяснили, 
что никто ничего не подписывал. Доку-
менты, скорее всего, фиктивные. Сильно 
сомневаюсь, что с таким подходом к делу 
выйдет что-то хорошее.

На самом деле большинство из нас хо-
чет, чтобы домом, как и прежде, занима-
лась КДУК. С её новым руководством дела 
налаживаются, мы слышали об этих людях 
много хорошего. Думаю, они не подведут. 

ЧТО ЛЮДИ ГОВОРЯТИ в холод, и зной 
Аварийно-диспетчерская служба КДУК в любое время 
готова решить коммунальные проблемы жителей

ли, привлекли профессиональные кадры. То 
есть было всё сделано для того, чтобы служ-
ба могла обеспечить бесперебойную работу 
электросетей, водоснабжения, канализации 
и газопровода.   

За все вопросы, связанные с организаци-
ей работы АДС, отвечает директор ООО «РЭУ» 
Сергей Родионов.

– Персонал, приглашенный в «аварийку», 
– профессионалы, которые знают своё дело 
и весь жилфонд, – сказал Сергей Александро-
вич. – Эта служба в нашей организации, мож-
но сказать, элитная. 

Директором АДС назначен Роман Хафизов, 
который руководил прежней службой.

– Это профессионал высокого класса, – 
отозвался о нём Родионов. – Его вины в том, 
что работа предыдущей службы не отличалась 
высоким качеством, нет никакой.

– Первого августа АДС была создана, мы 
быстро вошли в режим и сейчас нормально 
работаем, – рассказал сам Хафизов. – Вы-

полняем все работы, регламентированные 
нормативными документами. Состав служ-
бы сформирован. Диспетчеры – грамотные 
специалисты, досконально разбирающиеся 
в сфере ЖКХ. Аварийно-ремонтный персо-
нал – люди, отработавшие в этой сфере бо-
лее десяти лет, они хорошо знают жилфонд 
города и все инженерные сети.

Как говорят диспетчеры, ежедневно на их 
телефоны поступает от пяти до десяти звон-
ков. Каждая заявка отслеживается. Соглас-
но нормативу, аварийная группа в течение 
30 минут должна прибыть на место аварии. 
Норматив выполняется. Чаще всего жители 
обращаются по поводу протечек воды и за-
бивания канализации посторонними пред-
метами.  

Егор ИСАЕВ
Кстовчане могут обратиться с заявками 

на устранение аварийных ситуаций по теле-
фонам 9-30-67 и 8-901-800-44-47. Служба 
работает и в выходные, и в праздничные дни.

По закону собственники квартир 
отвечают за состояние общего 
имущества своего дома. Поэтому 
они вправе вносить предложения 
по ремонту этого имущества. В 
Кстовской домоуправляющей 
компании считают, что участие 
жителей в формировании планов 
ремонта позволит более эффективно 
расходовать их деньги, уплаченные 
на содержание жилья.   

ЖИЛИЩНЫЙ кодекс РФ возложил 
на собственников помещений 
бремя содержания общего иму-

щества дома. Это означает, что жильцы 
должны следить не только за собственны-
ми жилищами, но и заботиться о состоянии 
лестничных площадок, кровли, чердака, 

подвала, лифта, парковки у подъезда и 
детского игрового комплекса на газоне во 
дворе.

Содержание общего имущества требует рас-
ходов. Жители несут их, исходя из площади по-
мещения, которое находится у них в собствен-
ности.

Закон устанавливает строгие критерии со-
держания общего имущества дома. Для того, 
чтобы соблюсти эти нормы, жители обраща-
ются к услугам домоуправляющей компании. 
Стоимость этих услуг указана в строке «Содер-
жание и ремонт» квитанции на оплату.  

Ранее как-то само собой разумелось, что 
виды работ в доме и их очерёдность опреде-
ляли специалисты ДК. Сейчас консультации с 
жителями для Кстовской домоуправляющей 
компании обязательны. Ведь никто лучше 
самих жильцов не знает, на что необходи-

мо обратить внимание в первую очередь.
Понятно, что собственники квартир не 

обязаны разбираться в сложных технологи-
ческих процессах подачи в дом тепла, воды, 
газа, электроэнергии. Здесь рекомендации 
должны давать специалисты. Речь идёт о про-
стых и понятных каждому жителю вещах. На-
пример, покраске стен, замене окон, ремонте 
козырьков подъездов и так далее.  

КДУК призывает жителей к активному вза-
имодействию в вопросах ремонта и содержа-
ния своего дома, приглашает их участвовать в 
принятии решений по видам ремонтных работ 
и планировании сроков их проведения.

– Для того, чтобы интересы всех жильцов 
были соблюдены, а приоритеты выставлены 
правильно, нам нужно взаимодействие с со-
ветами МКД, – заявил генеральный директор 
компании Павел Еробкин. – Совет дома – ор-

ган, который должен быть избран в каждом 
многоквартирном доме. Он выполняет ряд 
важных функций, среди которых -  взаимодей-
ствие с ДК. 

Члены советов получат у специалистов 
компании компетентные рекомендации, смо-
гут сопоставить возможности с желаниями 
жителей, выбрать оптимальные пути нахожде-
ния решений и получат актуальную информа-
цию по срокам и стоимостям работ в их домах. 
Но прежде советы надо создать – пока они 
есть далеко не во всех МКД. И тут КДУК тоже 
готова помогать жителям, чтобы всё было сде-
лано согласно действующему порядку, в том 
числе правильно оформлены документы.

Вместе тем Еробкин отметил:  
– Дома, в которых сегодня нет действую-

щих советов, не лишены права голоса. Всем 
жителям, которые хотели бы поучаствовать в 
плане формирования ремонта в доме в 2017 
году, мы предлагаем отправить в компанию 
заявку на включение в план-график работ, ко-
торые, по их мнению, необходимо выполнить. 
Все заявки будут в обязательном порядке рас-
смотрены, по каждой примем решение.

Владимир БУГРОВ
Фото Дмитрия МАРКОВА

Ремонт по заявкам
Кстовская домоуправляющая компания ждёт 
от жителей предложений по ремонту их домов

не поменяем

Кстова, чтобы из первых уст 
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КСТОВО:
С ПОЛЬЗОЙ ДЛЯ БЛИЖНЕГО

В Кстове живет немало людей, 
увлечённых разведением цветов. Это 
наглядно показал конкурс на самый 
благоустроенный двор. Нынче Кстовская 
домоуправляющая компания проводила 
его по нескольким номинациям: лучший 
палисадник, лучший ландшафтный 
дизайн, лучший цветник. О последних 
надо сказать особо: цветники вышли на 
загляденье. 

В 
КСТОВСКИХ дворах растут и георги-
ны, и хризантемы, и лилии, и петунии, 
и много других радующих глаз творе-

ний природы. К созданию такой красоты 
причастны как опытные цветоводы, так и 
начинающие. 

– Мы с соседкой уже 30 лет облагора-
живаем наш двор, – рассказывает житель-
ница дома № 3а по улице Зелёной Ирина 
Бычкова (третье место в конкурсе). – Сна-
чала высаживали вишни и сливы, но их ча-
сто ломали. Поэтому мы перешли на цветы. 
Весной копаем землю, рыхлим, удобряем 
и высаживаем семена или рассаду. Летом 
ухаживаем, поливаем. Спасибо КДУК, что 
сделали кран. 

– Я приехала в Кстово недавно и рань-
ше цветоводством не занималась, – го-

Цветы радости
ворит жительница дома № 6 по переулку 
Первостроителей Ольга Клочкова, ставшая 
на конкурсе второй. – Но вот занялась, и 
на душе у меня радостно и светло. За три 
года создала в своём дворе цветник, на ко-
торый в другом месте, наверное, не реши-
лась бы. Для меня это стало новым этапом 
в жизни.

Цветник Веры Снегирёвой во дворе 
дома № 2а по Зелёной занял первое место.

– Начали жители одного подъезда са-
жать цветы, к ним присоединились другие, 
– рассказывает победительница. – Так и 
пошло. Из сада прихожу, иду во двор и там 
копаюсь. Уже не могу без этого. На рынок 
прихожу, сначала захожу в отдел цветов 
посмотреть, нет ли каких новых сортов, 
чтобы купить и высадить их у себя. Сей-
час у нас во дворе хризантемы, гортензии, 
георгины, петунии и мои любимые лилии. 

– Конкурс на самый благоустроенный 
двор в нашем городе стал традицией, – го-
ворит заместитель генерального директо-
ра КДУК по работе с населением Наталья 

Павлова. – Мы проводим его, чтобы объ-
единить усилия нашей компании и самих 
жителей в деле благоустройства город-
ской территории, украшения дворов и, в 
конечном итоге, для того, чтобы горожане 
чувствовали себя комфортно и хорошо.

Кроме уже названных цветоводов, в 
других номинациях победы были присуж-
дены дому № 7 по проспекту Победы – за 
лучший двор, дому № 19 в третьем микро-
районе – за лучшую ландшафтную идею 
и двум домам в селе Мокрое – за компо-
зицию. Участники получили памятные по-
дарки и ценные призы от Кстовской домо-
управляющей компании и садового центра 
«Заповедник».

Владимир БУГРОВ

Ирина Бычкова Ольга Клочкова Вера Снегирёва

Радость во дворах оберегают дворники РЭУ 

И засверкал двор 
чистотой

Весной в КДУК обратились сотрудники 
регионального социального приюта для 
детей и подростков в Кстовском районе 
«Алый парус». Они просили помочь благо-
устроить территорию приюта после зимы. В 
компании, не раздумывая, откликнулись на 
эту просьбу. Организовали два субботника.

На первом сотрудники КДУК во главе с 
руководителем собрали мусор, листву, под-
мели дорожки, расчистили площадки для 
прогулок детей, подрезали кусты. То есть 
выполнили самые сложные работы. А на 
следующий день отдел благоустройства 
компании провёл субботник уже вместе с 
детьми и педагогами. Помимо собственно 
уборки, ребята учились правильно рабо-
тать граблями и метлами, им рассказали, 
как поддерживать чистоту и порядок. Вос-
питанники приюта к субботнику отнеслись 

Детям в помощи не откажут
Коллектив Кстовской домоуправляющей компании 
всегда откликается на  просьбы помочь детским учреждениям
Для руководства и сотрудников КДУК понятие социальной ответственности 
перед горожанами наполнено конкретным смыслом. Компания активно 
сотрудничает со многими бюджетными учреждениями. Зная об этом, те 
часто обращаются сюда за помощью.

очень ответственно, и к кон-
цу второго дня двор сверкал 
практически идеальной чи-
стотой. 

– Летом мы вновь обра-
тились к руководству КДУК, 
теперь уже с просьбой по-
ощрить хорошо окончивших 
учебный год воспитанников 
поездкой в дельфинарий, 
– рассказала заместитель 
директора приюта Нелли Ма-
каренко. – В компании сразу 
же поддержали наши идею. 
Ребята с удовольствием съез-
дили на представление, вос-
хищались выступлениями морских котиков 
и дельфинов. А потом сказали, что теперь 
будут стараться учиться ещё лучше, если за 
усердие дарят такие хорошие подарки. Мы 
искренне благодарим КДУК за эту поездку.

Подарок к юбилею
В пору летних каникул школы гото-

вятся к началу нового учебного года. 
Плановых работ там всегда немало, но 

бывают ситуации, когда к ни ним добав-
ляются незапланированные.

Нынче в КДУК» обратилась учитель 
истории школы № 5 Татьяна Танаева с 
просьбой помочь отремонтировать ау-
диторию, пострадавшую от стихии.

– После сильных дождей у нас протек-
ла крыша, – рассказала учительница. – В 
кабинете истории образовались жуткие 
разводы на потолке. Вот мы и попросили 
КДУК сделать нам ремонт. Там ответили 
согласием, отремонтировали все каче-
ственно, за что мы им очень благодарны. 

На торжественной линейке 1 сентября 
директор школы Геннадий Косов особо 
отметил вклад Кстовской домоуправля-
ющей компании в подготовку школы к 
новому учебному году:

– Сегодня более 900 юных кстовчан 
начали свой учебный год в стенах шко-
лы. Этот год для нас особый, юбилейный: 
школа отмечает свое 55-летие. Хочу вы-
сказать слова благодарности всем, кто 
помогал школе в подготовке к учебному 
процессу, оказывал содействие в под-
держании здания в хорошем состоянии. 
Это и технические работники школы, и 
учителя, и родители, и ученики. Особые 
слова признательности хочу выразить 
руководству и сотрудникам Кстовской 
домоуправляющей компании. Школа не 
относится к зданиям, которые обслу-
живает компания, но там поняли наши 
сложности и пошли нам навстречу. Спа-
сибо им! 

Егор ИСАЕВ
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